

# URBANESIA

## Lomba Bertutur Tingkat SD/MI se-Kota Tikep, Pemda Tikep: Semoga Menjadi Motivasi Gemar Membaca

Iswan Dukomalamo - [MALUT.URBANESIA.ID](http://MALUT.URBANESIA.ID)

Mar 22, 2022 - 04:09



*Foto bersama usai lomba*

MALUKU UTARA - Pemerintah Kota Tidore Kepulauan, melalui Dinas Perpustakaan dan Kearsipan menggelar lomba bertutur tingkat SD/MI se-Kota

Tidore Kepulauan, dalam program Pembudayaan Gemar Membaca Tingkat Daerah Kota Tidore Kepulauan tahun 2022. Kegiatan digelar di Aula SMA N 1 Kota Tidore Kepulauan Provinsi Maluku Utara, Senin (21/3/22).

Bangsa yang besar adalah bangsa yang generasi penerusnya mempunyai karakter yang dibentuk melalui pola pendidikan, baik pendidikan formal maupun pendidikan non formal, yang mengacu pada pembelajaran, peningkatan moral dan intelektual, keterampilan serta kreativitas.

Dengan peranan keluarga, sekolah maupun masyarakat dalam upaya menumbuh kembangkan anak usia dini dalam gemar membaca. Demikian sambutan tertulis Wali Kota Tidore Kepulauan yang dibacakan Staf Ahli Wali Kota Tipek Bidang Hukum, Politik dan Pemerintahan Marjan Jumati

Marjan Jumati juga menambahkan, lomba ini merupakan salah satu upaya untuk pengembangan dan membudayakan gemar membaca dan menulis dikalangan anak-anak, dengan tujuan untuk menumbuh kembangkan kegemaran membaca melalui kegiatan variatif.

Selain itu meningkatkan kreatifitas mengolah dan menyampiakn informasi, diharapkan menarik minat baca anak tentang buku-buku cerita budaya daerah, serta menumbuhkan kecintaan akan budaya khususnya budaya lokal daerah.

Sementara, Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Tidore Kepulauan dalam laporannya mangatakan bahwa, tujuan dari kegiatan ini adalah menumbuh kembangkan budaya gemar membaca anak-anak melalui berbagai bacaan dan media, untuk menanamkan cinta kebudayaan nasional dan lokal, membangun karakter, kecerdasan inovasi serta daya kompetitif bangsa.

Juga mengangkat dan mempopulerkan buku-buku cerita budaya lokal dan menumbuh kembangkan kecintaan anak-anak terhadap karya budaya lokal.

Peserta kegiatan ini adalah siswa SD/MI se-Kota Tidore Kepulauan yang difokuskan untuk siswa-siswi kelas 3 dan 4. Masing-masing sekolah mewakili satu orang siswa.

Kegiatan dilanjutkan dengan penyerahan majalah literasi dari Forum Koordinasi Komunitas Literasi Kota Tidore Kepulauan kepada Staf Ahli Wali Kota Bidang Hukum, Politik dan Pemerintahan Marjan Jumati.